

# Estudiantes son protagonistas midiéndose en el fútbol playa

En la categoría Sub-14, jóvenes provenientes de doce establecimientos escolares de Arica, exhiben su pasión por el balompié y compiten por levantar la Copa Ilustre Municipalidad de Arica al interior del estadio en Playa Las Machas.

CRÉDITOS: MUNICIPALIDAD DE ARICA



DETRÁS DE CADA EQUIPO HAY GRANDES ENTRENADORES, COMO EL EXPERIMENTADO JAIME BUNSEN.



ACTUALMENTE, LOS EQUIPOS MASCULINOS YA HAN COMENZADO SU PARTICIPACIÓN EN EL TORNEO.

Redacción/C.V.B  
 constanzavergara@estrellaarica.cl

Con la misma pasión que encienden los grandes torneos del fútbol mundial, comenzó el Torneo Interescolar de Fútbol Playa "Copa Ilustre Municipalidad de Arica 2025", una iniciativa organizada por la Municipalidad de Arica, a través de su Departamento de Deportes y Recreación, en conjunto con el Servicio Local

de Educación Chinchorro.

## FÚTBOL INTERESCOLAR

El pitazo inicial lo dieron las escuelas Pedro Lagos Marchant e Ignacio Carrera Pinto, inaugurando oficialmente la competencia en el estadio mecano, ubicado en la Playa Las Machas.

En la categoría Sub-14, los encuentros masculinos se disputarán entre las 09:00 y las 12:00 horas hasta el día 2 de julio. En el mismo horario y sobre la

misma arena, será el turno de las escuadras femeninas, que entrarán en acción desde el 23 de julio hasta el día 15 de agosto. Aquel día, el fútbol femenino pondrá el broche de oro a estas vibrantes jornadas de balompié.

## EQUIPOS PARTICIPANTES

Actualmente, los equipos en competencia representan con orgullo a sus respectivos establecimientos educacionales, entre estos, la Escuela Rómulo J. Peña,

Escuela Humberto Valenzuela García, Liceo Bicentenario Artístico Juan Noé, Escuela Manuel Rodríguez Erdozaya, Escuela Ignacio Carrera Pinto, Escuela Gabriela Mistral, Colegio Eduardo Frei Montalva, Escuela América, Escuela General José Miguel Carrera, Escuela República de Israel, Escuela Pedro Lagos Marchant y Escuela Regimiento de Rancagua.

El encargado de Deportes de la Municipalidad de Arica, Patricio Urrutia,

sostuvo que el alcalde de Arica, Orlando Vargas, le solicitó darle vida a este espacio. "Y qué mejor que hacerlo con los niños y las niñas que siempre están pendientes de jugar y hacer deporte".

Asimismo, Urrutia destacó que: "Los ariqueños no tenemos invierno, solo tenemos algo de nubosidad, y esto nos permite organizar campeonatos en la playa, como este torneo interescolar de fútbol", expresó.

## GRANDES PROMESAS

Finalmente, ahora que la redonda ya comenzó a rodar sobre la arena, sólo queda por ver si Leonardo Hernández y Mateo Alegre logran acercarse al sueño de jugar como sus ídolos.

Leonardo, apasionado del juego defensivo, admira al histórico central italiano Fabio Cannavaro, mientras que Mateo sueña con emular la elegancia y firmeza del legendario lateral izquierdo Paolo Maldini.